



LOS PROFESIONALES QUE CONOCIERON EL TRABAJO EN EL HOSPITAL.

## Pasantes de distintas zonas conocen modelo de atención del Hospital de Misión San Juan

**SALUD.** *El recinto recibió a un grupo multidisciplinario, en el marco del programa ministerial de pasantías.*

**E**n el marco del programa ministerial de pasantías nacionales para funcionarios de hospitales comunitarios y de familia, coordinado a nivel provincial por el Servicio de Salud Osorno (SSO) a través de su Departamento de Capacitación, el Hospital de la Misión San Juan recibió recientemente a diez profesionales en calidad de pasantes.

Se trató de un grupo multidisciplinario proveniente de distintas regiones del país, que permaneció una semana en el establecimiento intercultural de baja complejidad, donde pudieron interiorizarse de su modelo comunitario de atención, valorando la experiencia como provechosa y enriquecedora.

El objetivo de esta iniciativa es contribuir y reforzar la implementación del modelo de atención integral de salud familiar y comunitaria, además de

potenciar la estrategia de atención primaria en los territorios respectivos, así como el intercambio de experiencias en beneficio de la población usuaria.

La directora del Hospital de Misión San Juan, Marlene Muñoz, expresó que “ha sido una experiencia muy buena, porque es la segunda vez que recibimos pasantes. Les hemos entregado todo lo que estamos haciendo en nuestro trabajo en coordinación con la comunidad, así que se llevan una experiencia muy enriquecedora”.

“Es un hospital que merece la pena ser un centro de referencia. Siempre hay cosas que uno puede ir mejorando, no obstante, aquí nos deja un claro ejemplo de la importancia de la relación con la comunidad, así que feliz y agradecido por la experiencia”, manifestó Cristóbal Sanhueza, matron del hospital de Yumbel.

CS